

# Unser neues Dach

Liebe Gäste wir haben die Zeit des 1sten Lockdowns genutzt und haben unser Dach mit Photovoltaik ausgestattet.

Es war eine spannende und intensive Zeit aber jetzt können wir mit Stolz verkünden dass wir unseren eigenen Strom produzieren.



Ein herzliches Dankeschön an all unsere Helfer:

-Gerber macht's GmbH, Grosshöchstetten

- Jöggu Schenk, Eggiwil

-Feuz Elektro, Schangnau

-Schwarzgerüstbau AG, Schüpbach

Und natürlich unseren Freunden die uns auch

Tatkräftig Unterstützt haben: Hans Gerber,

Stefan Zaugg, Thomas Blaser und Daniel

Rüegsegger